

GASTROENTEROLOGISCHE PRAXIS ZU ÜBERGEBEN

Für meine langjährig etablierte Praxis für Gastroenterologie in der Stadt Zürich suche ich altershalber auf März 2025 oder nach Vereinbarung einen Nachfolger oder eine Nachfolgerin (eine andere Spezialisierung als Gastroenterologie wäre auch möglich). Die Praxis ist Bestandteil einer Gruppenpraxis zusammen mit einem Internisten und einem Kardiologen. Der Anteil am Stockwerkeigentum in Form einer einfachen Gesellschaft muss übernommen werden. Die Praxis verfügt über grosszügige Räumlichkeiten sowie Synergien mit den zwei Praxispartnern (Empfang, Labor, Röntgen, Aufenthalt usw.). Sie befindet sich an idealer Lage beim Milchbuck mit hervorragender ÖV-Anbindung und mehreren Parkplätzen. Zudem kann von der Zusammenarbeit mit dem gesamten, gut eingespielten Praxisteam und einem grossen, langjährig gepflegten Zuweisernetzwerk profitiert werden.

Falls Ihr Interesse geweckt wurde, freue ich mich über eine Anfrage per Mail:

thbischof@hin.ch.